

Stiftungen und Vermögensnachfolge

Stiften gehen mit der Sparkasse Nürnberg

Nürnberg (SN) Die Sparkasse Nürnberg ist Partner in der Stifterinitiative Nürnberg von Anfang an. Selbst stifterisch tätig ist das Geldinstitut seit über 45 Jahren. Im eigenen Unternehmensbereich Stiftungen und Vermögensnachfolge betreut die Sparkasse 180 Stiftungen mit einem Anlagevolumen von 350 Mio. EUR.

Darunter befinden sich die vier eigenen Stiftungen mit einem Stiftungskapital von 90 Mio. EUR, die im Jahr 2018 über 1,4 Mio. EUR ausgeschüttet haben. Mit ihrer 2012 errichteten Stiftergemeinschaft bietet die Sparkasse zudem allen Bürgern in der Region die Möglichkeit, sich selbst mit einem eigenen Stiftungsfonds stifterisch zu engagieren.

Die Beratungsgespräche im Bereich Stiftungen und Vermögensnachfolge zeigen, dass rund um Erbfolge, Testament, Vorsorgeverfügung und stifterisches Engagement ein hoher Informationsbedarf vorhanden ist. Die Sparkasse unterstützt deshalb gerne die Stifter-Initiative Nürnberg.

Bestandteil der Philosophie der Sparkasse Nürnberg ist es, einen Teil ihrer Erträge gemeinwohlorientiert durch die Förderung guter Zwecke an die Bürger im Landkreis Nürnberger Land und der Stadt Nürnberg zurückzugeben. Damit hat gesellschaftliches Engagement bei der Sparkasse Nürnberg eine lange Tradition. Förderung über Stiftungen ist dabei eine wesentliche Säule.

Kontakt:

Mathias Bauer

Direktor Stiftungen und Vermögensnachfolge

Telefon: 0911 230 - 4380

Mathias.bauer@sparkasse-nuernberg.de

www.stiftergemeinschaft-nuernberg.de